

Nous préparons une soirée sur le thème du

Maintien à domicile des personnes âgées.

Cette soirée aura lieu le 20 mars à Hébécrevon et sera destinée aux personnes âgées, leur conjoint, leur(s) enfant(s), leur ami, leur voisin...

Afin de préparer au mieux cette rencontre, nous souhaitons connaître sur ce sujet:

Les questions que vous vous posez.

Les problèmes que vous rencontrez.

Vous pouvez poser votre question anonymement et la déposer dans l'urne réalisée par les résidents de l'EPHAD de Marigny.



SSIAD Canisy Marigny

